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Ata da 6ª reunião ordinária do Conselho de Ciência, Tecnologia e Inovação de Jundiaí, 

instituído pela Lei número oito mil, cento e treze - de nove de dezembro de dois mil e treze. 

 

Data, horário e local: aos 20 (vinte) dias do mês de agosto de 2015, às 15h00, na Sala de Situação 

do Paço Municipal – 7º andar – ala sul. 

 

Horário do início dos trabalhos: 15h00min. 

 

Presenças: Antônio Claudio Montiani Palma – representante suplente da sociedade organizada das 

indústrias; Antônio Gilberto de Freitas Filho – representante suplente de instituição de ensino 

superior; Cristiano Monteiro da Silva – representante titular de instituição de ensino superior; 

Eduardo José Silveira Alvarez – representante suplente de instituição de ensino técnico; Gilberto 

Marcus Paulielo de Novaes – representante titular da sociedade organizada de serviços; Hildemar 

Antônio Baldan – representante suplente da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, 

Ciência e Tecnologia; Ismar Augusto Procópio de Oliveira – representante titular de instituição de 

ensino técnico; José Dimas Gonçalves – representante titular da Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia; Marcelo Cereser – representante titular do 

Gabinete do Prefeito; Marcelo Schneck de Paula Pessôa – representante titular de instituição de 

ensino superior e Ricardo Abreu – representante titular de empresa de base tecnológica. 

 

Convidados: Ana Carla de Almeida Santos, Cristiane Diaz, Duílio Bonazzi, José Augusto de 

Moraes, José Luís Ferragut, Luís Augusto Palma, Luíz de Vriès, Marcelo Lo Monaco e Tatiane 

Souza da Silva Rego. 

 

Ausências: Aarão Rubens de Oliveira – representante suplente de instituição de ensino superior; 

Alexandro de Freitas Zavarize – representante titular de empresa de base tecnológica; Celso Luíz 

Colletti – representante suplente da Secretaria Municipal de Finanças; Daniela da Câmara Sutti – 

representante titular da Secretaria Municipal de Planejamento e Meio Ambiente; Edilson Carvalho – 

representante suplente de sindicato de trabalhadores sediado em Jundiaí; Eliseu Siva Costa – 

representante titular de sindicato de trabalhadores sediado em Jundiaí; Fabiano Ferreira de Moraes – 

representante suplente da sociedade organizada de serviços; Fábio Bagnara – representante suplente 

de empresa de base tecnológica; José Renato Polli – representante titular da Secretaria Municipal de 

Educação; José Ronaldo Pereira – representante suplente da Secretaria Municipal de Educação; José 

Verdugo Dias – representante da sociedade organizada do comércio; Oswaldo Massambani – 

representante titular de instituição de ensino superior; Pedro Reis Galindo – representante titular da 

Secretaria Municipal de Finanças e Telma Bernardes Pinto – representante suplente da Secretaria 

Municipal de Planejamento e Meio Ambiente. 
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Ausências justificadas: Devanildo Damião – representante titular da sociedade organizada do 

comércio; Edison Severo Maltoni – representante suplente do Gabinete do Prefeito e Maurítius 

Matthias F. R. Von Dubnitz – representante titular da sociedade organizada das indústrias. 

 

Pauta:  

1 – Autorização Cetesb; 

2 – Cronograma de obras para implantação da terraplenagem; 

3 – Nova legislação do SPAI; 

4 – Status Desenvolve Jundiaí; 

5 – Status Emprega Mais; 

6 – Desligamento de membros (empresa de base tecnológica e instituição de ensino superior); 

7 – Apresentação do novo comitê de segurança da informação e sua diretoria eleita; e 

8 – Assuntos gerais. 

 

Anexos: 

a) Pedidos de desligamento junto ao Conselho, das senhoras Cristiane Gomes e Viviane Rezi 

Dobarro; 

b) Decreto nº 61.418, de 10 de agosto de 2015 – sobre o SPAI; e 

c) Moção nº 218 – Câmara Municipal de Jundiaí. 

 

Assuntos: 

1 – Autorização Cetesb; 

a) Informado ao Conselho que, segundo José Luíz da Silva – coordenador da Comissão de 

Implantação, na próxima terça-feira (25/08/15) será liberada a autorização para o início da 

execução da obra do Parque Tecnológico.  

 

2 – Cronograma de obras para implantação da terraplenagem; 

a) Informado que o cronograma será realizado em duas etapas que até 10/09/2015 estarão 

totalmente concluídas. 

            1ª etapa: projeto arquitetônico - encontra-se pronto; e 

            2ª etapa: projeto de terraplanagem - será feito pela Prefeitura. 

b) Sugestão de convite à demais instituições envolvidas para a próxima reunião, como: DAE, 

Geresol, CPFL e Comgás, para que cada uma possa trabalhar em sua parte do projeto de 

forma alinhada ao plano de execução; 

c) Informado também, que foi definido com o Chefe do Executivo que parte do recurso gerado 

como contrapartida do próximo EIV, que encontra-se em fase de elaboração pela Secretaria 

Municipal de Planejamento e Meio Ambiente, na região do Parque Tecnológico, será 

destinada como retorno em forma de benfeitorias para tal região; 

 



 

 

ATA-REUNIÃO Nº 06 

Quinta-feira 20/08/2015 

Página 3/6 

 

d) Informado, ainda, que para o recebimento desta contrapartida do EIV, existem duas opções: 

1ª opção: através de doação para o Fundo Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação, 

aonde o montante se transforma em dinheiro público e precisa de licitação para ser gasto, 

conforme Lei Federal nº 8.666 (nesta opção o dinheiro só pode ser gasto pelo próprio Fundo); 

2ª opção: através de doação em obras,  aonde a empresa que está mitigando o impacto efetua 

o pagamento diretamente às empresas contratadas, se tratando portanto de uma contratação 

imediata (nesta opção é criado um mecanismo que cuida de tudo e só envia à empresa a nota 

fiscal para pagamento); 

e) Após a explanação dos itens acima colocou-se para votação do Conselho a melhor opção, 

tendo o este optado por unânimidade pela aprovação da 2ª opção; e 

f) Ressaltado que, poderá haver empresa que só possa mitigar via Fundo. Neste caso a 

Comissão de Implantação fará o gerenciamento. 

            

3 – Nova legislação do SPAI; 

a) Informado que foi acrescentada uma Disposição Transitória sobre o decreto que regulamenta 

o SPAI (Sistema Paulista de Ambientes de Inovação), através do decreto nº 61.418, de 10 de 

agosto de 2015 (consta como anexo). Tendo sido utilizado como base o modelo do projeto de 

Jundiaí para tal alteração. 

 

4 – Status Desenvolve Jundiaí; 

a) Informado que o motivo do Desenvolve Jundiaí se resume em criar algo para atacar a 

burocracia e cujo objetivo principal é que qualquer empresa que se enquadre no programa 

consiga cumprir todas as etapas burocráticas para início de suas atividades em até 42 dias. 

Informado, também, que o Grupo se reúne todas as quintas-feiras no período da tarde. 

 

5 – Status Emprega Mais; 

a) Informado em resumo que o projeto busca fixar e atrair novos empresários;  

b) Atualmente, aguarda-se o retorno do mesmo para adequações solicitadas pela Câmara de 

Vereadores que, após falta de consenso em sessão realizada,  quer a realização de uma 

audiência pública para tratar do assunto; 

c) Ressaltada a importância  da presença na audiência pública para mostar a positividade do 

projeto; e 

d) Informado que o Conselho será comunicado sobre a data da audiência pública, assim como 

receberá cópia do projeto após o mesmo retornar. 

 

6 – Desligamento de membros (empresa de base tecnológica e instituição de ensino superior); 

a) Informado sobre os pedidos de desligamento junto ao Conselho das senhoras Cristiane 

Gomes e Viviane Rezi Dobarro, ambos com a justificativa de acúmulo de trabalho e 

impossibilidade de contribuição com Conselho (constam como anexos); 
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b) Solicitado ao Conselho auxílio com indicações de possíveis substitutos para as vagas; 

c) Informado que houve o convite a um diretor da empresa Itautec, porém negado, uma vez que 

o mesmo encontra-se em fase de aposentadoria e não deseja assumir novos compromissos; e 

d) Informado, ainda, que os diretores das faculdades Unip e Anhanguera manifestaram interesse 

em compor o Conselho. Não houve manifestação contrária do Conselho quando questionado 

se em concordância. 

 

7 – Apresentação do novo Comitê de Segurança da Informação e sua diretoria eleita; 

a)  Informado que a diretoria do Comitê já foi eleita em reunião ordinária realizada em 

21/07/2015; e 

b) As reuniões ocorrerão, em sua maioria, de forma digital através de enquetes. 

 

8 – Assuntos gerais. 

a) Informado quanto a Moção nº 218, de autoria do Vereador José Carlos Ferreira Dias,  

realizada na Câmara Municipal de Jundiaí, em 11/08/2015, como apelo ao Governador para 

que reveja a política de contingenciamento no repasse dos recursos destinados à construção 

do Parque Tecnológico de Jundiaí (consta como anexo); 

b) Informado quanto ao status da legislação de regulamentação de estação de rádio base e 

telecomunicação, assim como as normas gerais de estações transmissoras e 

radiocomunicação licenciamento e instalação no Município de Jundiaí, assunto que vem 

sendo cuidado pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Ciência e 

Tecnologia em conjunto com a Companhia de Informática de Jundiaí – CIJun. Dentro do 

tema há a preocupação com a arquitetura e o impacto visual, sobretudo com o bem estar, 

através da liberação de sinal gratuito à comunidade. O auto passará por várias pastas da 

administração municipal para devida manifestação, devendo retornar à Secretaria Municipal 

de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia até 15/09/2015, para que passe pelo 

Prefeito e siga para votação na Câmara Municipal; 

c) Sugestão de que representante da CIJun participe da Smart Cities em nome do Parque 

Tecnológico (Marcelo Pessôa); 

d) Informado que 08 (oito) empresas candidatas à incubação, sob a modalidade residente, já 

passaram pela primeira etapa e deverão entregar até 30/08/2015 o plano de trabalho, para que 

o grupo de análise avalie e classifique as propostas e, posteriormente, envie ao Conselho para 

aprovação final. Há, ainda, 03 (três) empresas não-residentes (ITIE, Japan Milk e Pólodoc), 

que já entregaram o plano de trabalho e passarão pelo mesmo processo das demais antes 

mencionadas (Hildemar); 

e) Quanto ao tema “fibra ótica”, foi informado que o anel foi finalizado e o braço está instalado 

até próximo ao local do Parque. Algumas fibras já encontram-se acesas e em funcionamento. 

Informado também, que uma nova tecnologia de wi-fi foi testada e aprovada e encontra-se em 

funcionamento no Bolão e Parque da Uva (Gilberto Novaes); 
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f) O membro Cristiano Monteiro fez constar que o Conselho Municipal de Ciência e 

Tecnologia, perante aos novos desafios que se relacionam com a implantação do Parque 

Tecnológico, deve promover a realização de estudos para o alcance de uma leitura rigorosa 

sobre a natureza do processo econômico de Jundiaí, em específico, as relações entre os 

segmentos produtivos e a dinâmica do ambiente econômico local;    

g) Relatado sobre evento em São Paulo no início do mês, onde empresa do ramo de furação 

manifestou interesse em Jundiaí por causa do Parque Tecnológico. Outra empresa, da Bahia, 

que deseja usar Jundiaí como exemplo real de monitoramento e convida representantes da 

Prefeitura para palestra em 10/09/2015 em Salvador-BA (Gilberto Novaes); e 

h) Informado que, através de e-mail, Jundiaí foi informada que será destaque no Middle City, e é 

convidada a participar de cerimônia de premiação que acontecerá em outubro no Alaska 

(Marcelo Cereser). 

 

Agradecimentos gerais: 

 

1- À Fundação Antônio-Antonieta Cintra Gordinho pela doação de verba em forma de prestação 

de serviços. 

 

Definições: 

 

1- Enviar ao Conselho, via e-mail, cópia da Moção nº 218, de autoria do Vereador José Carlos 

Ferreira Dias,  realizada na Câmara Municipal de Jundiaí, em 11/08/2015; 

2- Enviar ao Conselho, via e-mail, o Projeto Emprega Mais, assim que o mesmo retornar da 

Câmara Municipal com apontamento de ajustes necessários; 

3- Comunicar ao Conselho, via e-mail, a data da audiência pública sobre o Projeto Emprega 

Mais;  

4- Enviar ao Conselho e-mail-convite para visita à ETEC Benedito Storani, em data a ser 

definida; 

5- Em votação, o Conselho decidiu que a contrapartida do EIV deverá se dar, preferencialmente, 

através de doação de obras, salvos os casos em que as empresas puderem fazê-lo somente via 

doação para Fundo; e 

6- Convidar para a próxima reunião: DAE (Jamil Yatim), Comgás (Dante Cobucci), CPFL 

(nome a ser definido por Antônio Gilberto e José Luíz), Geresol (Aguinaldo Leite ou 

indicado), entre outros órgãos que poderão iniciar discussão para se instalarem no Parque. 

 

Horário do término dos trabalhos: 16h30 min. 
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Assinatura da secretária e membros presentes: 

 

 

Antônio Claudio Montiani Palma______________________________________________________ 

 

 

Antônio Gilberto de Freitas___________________________________________________________ 

 

 

Cristiano Monteiro da Silva__________________________________________________________ 

 

 

Eduardo José Silveira Alvarez________________________________________________________  

 

 

Gilberto Marcus Paulielo de Novaes____________________________________________________ 

 

 

Hildemar Antônio Baldan____________________________________________________________ 

 

 

Ismar Augusto Procópio de Oliveira____________________________________________________ 

 

 

José Dimas Gonçalves_______________________________________________________________ 

 

 

Marcelo Cereser___________________________________________________________________ 

 

 

Marcelo Schneck de Paula Pessôa______________________________________________________ 

 

 

Ricardo Abreu_____________________________________________________________________ 

 

 

Tatiane Souza da Silva Rego__________________________________________________________ 

 


